

Sibts bei uns auch so einen? In Rosels  
(Borarlberg) starb mit 94 Jahren der älteste Mann  
der Gemeinde, Hans Stieger, nach 55 jähriger glücklicher  
Ehe. Vom Hochzeitstag bis zur Feier der goldenen  
Hochzeit hat er, also 50 Jahre lang, kein einziges Gast-  
haus besucht. Dafür las er fleißig gute Zeitungen, er  
kaufte sich auch Bücher und wurde, obwohl er auf eine  
gute Küche hielt und für die Erziehung seiner Kinder  
mehr verwendete als andere Väter, aus einem kleinen  
Bauern ein wohlhabender Herr. Sein Getränk war  
selbstgetesteter Most aus Äpfeln und Birnen.